
Protokoll:  
RM Lehmkühler fragt, ob die Stadtentwässerung in Vorlage für die Kosten des Straßenausbaus 
treten kann. Der Vorsitzende führt aus, dass er diesen Vorschlag im Stadtvorstand ansprechen 
wird. 


